



Mise à l'honneur de Roger SLOCK et Martine DEMEY Affiliés au club des FOUGNANS NA044

Cet article concerne la participation à l'IVV Europacup de nos amis et membres Roger et Martine...

L'IVV fondé en 1974 par des fédérations Allemandes, Autrichiennes, Suisses et Lichtenstein, ont instauré le IVV Europacup 1 et 2.

Critères :

Europacup 1 : avoir parcouru une marche dans 14 pays différents.

Entretemps 234 personnes ont réussi cette distinction : Allemands, Norvégiens, Autrichiens, Français, Hollandais, Belges (8), Danois, Tchèque, Anglais, Américains, Italiens, Slovènes, Suédois, Suisses, Luxembourgeois et Japonais.

Après tant d'années et beaucoup de déplacements Roger et Martine ont obtenu cette distinction en 2017 après 8 autres Belges venant de Bellaire, Bertogne, Welkenraedt et Melen.

En fait ils sont les 9ème et 10ème Belges à recevoir cette distinction.

Ils ont parcouru : Belgique, Slovaquie, Tchéquie, Espagne, Pays-Bas, Luxembourg, Angleterre, France, Suisse, Autriche, Allemagne, Italie, Danemark et le Sud- Tyrol (région Italienne mais pour l'IVV une région autonome)

Voici ce qu'ils en retiendront :

Durant des années nous avons trouvé beaucoup d'amis et nous avons amélioré notre connaissance de langues. Mais surtout : nous nous sommes très bien amusés, car la marche n'est pas une compétition mais un passe-temps qui provoque une bonne forme physique et surtout la dégustation des produits locaux liquides et non liquides.

Nous continuerons à parcourir notre "Vieux Continent" et notre pays.

Félicitations à nos deux membres pour cette super distinction.... Bravo